

DIE PASTORALBRIEFE

Welche Paulusbriefe sind nicht an eine Gemeinde, sondern an eine Einzelperson gerichtet?

Drei von diesen Briefen enthalten Anweisungen an Timotheus und Titus, zwei Mitarbeiter von Paulus. Er erklärt ihnen, wie sie die ihnen anvertrauten Gemeinden als Hirten im Glauben anleiten können. Deshalb werden diese drei Briefe auch als Pastoral- (lat. pastor = Hirte) oder Hirtenbriefe bezeichnet.

Einen Abschnitt, der dieses Anliegen von Paulus beispielhaft veranschaulicht, finden wir in 1Tim 4,6-16. Lies diesen Abschnitt aus der Bibel und notiere dir anschliessend zu jedem untenstehenden Stichwort die Ratschläge, die uns Paulus gibt.

Nahrung (V. 6):

Altweiberlegenden (V. 7):

Leibliche Übung / Sport (V. 8):

Unausweichliche Nebenerscheinung im Dienst (V. 10):

Wichtige Aufgaben (V. 11 / 13):

Vorbildfunktion (V. 12)?

Ausrüstung für den Dienst (V. 14)?

Besonderes Augenmerk (V. 16)?



Timotheus und seine Grossmutter
(Rembrandt, 1648)